

Im Rahmen der Überarbeitung der Schulregeln, fand am Montagnachmittag zum ersten Mal ein Treffen statt, bei dem die Schüler mit den Lehrern zusammen diskutieren konnten.

Thema war die Auswahl von Konsequenzen bei Regelverstößen. Aus jeder Klasse der Grundschule wurde ein Schüler ausgewählt, der bei der Diskussionsrunde teilnehmen durfte.

Ausgehend von konkreten Situationen, die einen Regelverstoß erklärten, wurden Ideen für eine Konsequenz gesucht.

Uns wurde klar, dass miteinander reden schon ganz viele Probleme lösen kann.

Es war eine tolle Erfahrung für die Schüler und Lehrer.

